

■ 10月11日（月） 中学生と

1年生の教室にハロウィンの飾りが掲示されています。10/7（木）、体育館で中学生と一緒に作りました。折り紙の折り方など、中学生がとても上手に教えてくれました。厚南中のみなさん、ありがとうございました。



■ 10月12日（火） 市制施行100周年記念のぼり

11/1に迎える市制施行記念日に向けて、市内の小中学校にのぼり旗が配付されています。本校には門がなく固定できないため、安全面を考慮して敷地内に設置しました。地域の方にはPRできませんが、児童にPRしています。



■ 10月13日（水） 社会見学（1年生）

1年生はバスに乗り、社会見学へ。山口宇部空港では、飛行機の秘密や空港で働く自動車の種類について知りました。飛行機の離陸に、歓声が上がりました。ときわ公園では、珍しい動物たちが自然に近い状態で生活している様子などを観て、喜んでいました。



■ 10月14日（木） 酸性？中性？アルカリ性？

感染レベルが2となり、理科室での授業を再開しています。6年2組が、水溶液が酸性かアルカリ性かを調べる実験をしていました。家から持ってきた醤油や酢、ボディークリームなどをリトマス紙につけ、結果をタブレットで撮影しています。



■ 10月15日（金） 社会見学（2年生）

2年生はバスで、宇部市交通局・山口きらら博記念公園・きらら浜自然観察公園へ。写真のきらら浜自然観察公園では、渡り鳥の名前や生態、施設周辺の野鳥や昆虫などの生き物について、楽しく学びました。

